
③ やや不満 0 0%

1.　研修会全体の内容はいかがでしたか

回答 回答数 率

① 満足 14 64%

平成元年度
施設系研修「八王子市版ケアプランの基礎Ⅱ」　報告書

日　時

場　所

講　師

参加者

研修会終了時　アンケート　結果（回収数：22）

② やや満足 8 36%

令和元年年11月15日金曜日　午後6時00分から午後8時30分

八王子市役所　本庁舎　8階　801会議室

認知症介護研究・研修東京センター　副センター長　　佐藤 信人 氏

特別養護老人ホーム職員　8名（8事業所）　　グループホーム職員　5名（4事業所）

有料老人ホーム職員　5名（4事業所）　居宅介護支援事業所職員　2名（2事業所）

合計　23名

小規模多機能型居宅介護職員　2名（2事業所）　看護小規模多機能型居宅介護職員　1名（1事業所）

2.　資料はわかりやすかったですか

回答 回答数 率

④ 不満 0 0%

未選択 0 0%

計 22 100%

③ ややわかりにくかった 0 0%

④ わかりにくかった 0 0%

① わかりやすかった 16 73%

② ややわかりやすかった 5 23%

それぞれ選んだ理由を記入してください

① わかりやすかった　を選択

具体的な内容でわかりやすかった

施設ケアマネになったばかりなのでわかりやすくてよかったです

未選択 1 5%

計 22 100%

発表の際に個々（グループごと）に適切なアドバイスを貰えた

資料はわかりやすかったのですが、ニーズに対する目標の設定が難しかった

先生の説明が具体的でわかりやすかったです

先生の説明がわかりやすく、スーっと入ってきました

その人らしいケアプランを作れそうな気分になった

長期短期目標、サービス内容の流れがわかりやすかった　本人の個性を出すコツが見えて
きた

長期と短期目標の立て方が少しつかめたような気がする

内　容 八王子市ケアプラン自己点検支援マニュアルに基づいて事例を基に第2表を深める



もう少し詳しく聞きたかった

資料を確認しながらの進行だった

プラン作成の見直しができた　他のＣＭと話ができた

その人らしいプランについて考えさせられた　自分が日々作っているプランをもう一度見つめ
ようと思った

② だいたい理解できた　を選択

0%

計 22 100%

具体的でわかりやすかった

ご本人の胸の鼓動が聞こえるプラン　とても素敵な言葉だと思いました

座学からの流れでグループワーク・講師とまとまった内容で入りやすかった

佐藤先生の言葉一つ一つが心に響きました

先生の講義が今日は優しく感じました

長期目標に個性　本人・家族が理解できる表現をする

③ あまり理解できなかった 0

3.　講義内容について理解できましたか

回答 回答数 率

① 理解できた 11 50%

見やすくポイントに下線があった

② ややわかりやすかった　を選択

グループワーク、発表では勉強になった　先生の説明もわかりやすかった

未選択

長期目標がとても難しかった

4.　今後受講したい研修のケーマ等がありましたらご記載ください

認知症に特化した研修

アセスメント、モニタリング

今後も施設ケアマネの研修を行っていただけたらと思います

計画書の記入の仕方がわかりやすかった

ニーズ、長期、短期、サービス内容の考え方

先生の話がわかりやすかった

④ 理解できなかった 0 0%

未選択 2 9%

それぞれ選んだ理由を記入してください

① 理解できた　を選択

施設系ケアマネ研修をまた行ってほしい

重度者プラン

② だいたい理解できた 9 41%




